
入居時に必要な費用について

CHECK

一般棟入居一時金、健康管理・介護一時金など入居に必要な費用は入居する年齢によって変わります。

75 歳以上でのご入居は入居しやすい費用となっておりますので、是非ご検討をお願い致します。詳し

くは入居相談員までどうぞお気軽にご連絡下さい。

宮本 洋子 みやもと ようこ

■職種：看護師　■入職日：2019 年　■出身地：高知県

■ご入居の方々へ一言：皆様こんにちは！明るく元気な宮本です。私は沖縄の暖かさと海が大好

きで移住しました。施設で働いた経験は少ないのですが、病院での経験は約35年あります。入居

者の皆様の気持ちに寄り添った看護が出来るよう頑張りますのでよろしくお願いいたします。
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　先月、宜野湾高校1年生3名が3日間の職場体験に参加しました。ポート・ヒロックでは「学生の『働くこと』

への関心や意欲を高める為、『職場体験学習』に協力しよう」と毎年、学生を受け入れています。

　職場体験のメインとなる介護棟で施設の役割や入居者との関わり方などを学び、ご入居の皆様が過ごす

リビングへ・・・。学生たちが来るのを楽しみにしていたご入居の皆様は「どこから来たの？」と興味深々！

質問されるうちに緊張も解れ、笑顔でご入居の皆様に接していました。昼食では配膳や食事介助、ご入居

の皆様に寄り添いながらの施設内散歩など与えられた仕事を一生懸命取り組んでいました。

　入居者のお一人から話を聞いた学生たちは「人生観を教わりました！」と感激し、また、ご入居の皆様

は世代を超えた交流の場を笑顔で楽しんでいました。人生に寄り添う仕事を体験した高校生の皆さんは見

るだけよりも、体験することで見えてくることがたくさんあったのではないでしょうか。

　この経験を通して、社会で働く上でどのようなことが大切で、それを身に付けるために自分に何が必要

かを学ぶきっかけになったと思います。将来介護職を目指す若者が増えますように・・・。

　後日、参加した高校生の皆さんからお礼のお手紙をいただきました。

3 日間を通して新たな「気付き」もあったようで、3 人ともとても素

晴らしい感想でした。このようなお手紙は私達職員にやりがいを与

えてくれますし、迎える私達職員もいろいろと勉強させられる事が

あります。気持ちのこもったお手紙、ありがとうございました。

高校生のインターンシップ受け入れ

ポート・ヒロックで暮らす
ご入居の方のインタビューや生活の様子をご紹介します

W 様　76歳

今までの生活、お付き合いが
変わることなく続けられるのがいいですね
入居されたきっかけを教えて下さい
　12 年前のオープン内覧会以来、「年をとったらここに住みたいな」

とずっと思っていましたので、75 歳を期に長年の夢を実現させよ

うと入居を決めました。これまで沖縄県内の一軒家で生活してい

たのですが、築 50 年も経つと家の手入れが必要になってきました。

また、庭いじりも好きでしたが、台風後の片づけが段々と負担に

なってきました。

「リフォームして住むよりは‥‥」と今後の生活も考えてポート・

ヒロックへ引っ越しました。

入居して良かった事
　以前住んでいた地域は坂がきつく、バス停やスーパーまで徒歩

20 分かかり、車の運転ができる間は良いのですが、今後車を手放

した後の生活が不安でした。ポート・ヒロックには送迎サービス

があるので、買物や病院受診に不自由しません。個人的には台風

の心配がなくなりました（笑）。健康の面では運営母体の海邦病院

と提携している点が心強いですし、今は送迎付きで通院しています。

　ポート・ヒロックの素敵な所はロビーラウンジなど館内のゆとりのある広い空間です。普通のマンショ

ンではこの空間は得られません。友人が来た時に「いい所を選んだね」と言ってくれましたし、兄妹や親

戚も入居を喜んでいます。また、なんといってもスタッフの皆さんの笑顔が一番良いです♪

今の生活について
　施設の中で、音読会やカラオケ、琉球舞踊のサークルに参加したり、外部の講演会や劇場観覧に積極的

に出かけ、近隣の浦添図書館にもよく行きます。ここは元々住んでいた地域に近く、友人との食事会にも

気軽に参加しています。今までの生活、お付き合いが変わることなく続けられるのがいいですね。

　朝は海沿いまでのウォーキングが日課です。堤防を歩くカニを見つけたり、いい時間ですよ。元気で毎

日頑張って生きていきたい！一日一日を大事に過ごしたいと思っています。

沖縄県内出身女性
昨年ご入居されました。いつも笑
顔でとても素敵な女性です。琉球
舞踊をたしなまれ、ポート・ヒロッ
クのイベントでもご活躍いただい
ております。

　『高齢者の尊厳を重視し、入居者が心豊かに積極的に人生を謳歌できる環境と真

心のこもった良質の介護・看護サービスを提供します。』毎週月曜日、朝のミーティ

ングで唱和しているポート・ヒロックの理念です。　　　　　　　

　今年度、介護棟ではケアの質の向上を目指して、様々な勉強会を開催しました。

その中で、特に“看取りケア”の充実を図るために学び・実践・振り返りを行って

おります。最期まで住み慣れたポート・ヒロックで過ごしたいと希望されるご本人、

ご家族の思いに寄り添い、その人がその人らしく人生を全うすることができるよう、

スタッフの連携と海邦病院との医療連携の強化を図って参ります。十人十色といわ

れる介護。ポート・ヒロックを選んで良かったと言っていただけるよう、心のこもっ

たケアを提供して参りたいと存じます。

　最後に、尊敬するマザーテレサの言葉をご紹介します。

施設長就任の
ごあいさつ

施設長

呉屋　光
“大切なのは、どれだけたくさんのことをしたかではなく、

どれだけ心を込めたかです”

ひかり


